

Deutsches Zwillingstreffen im Spreewald-Dorf Schlepzig



«Wir sind wie eine große Familie»

Mehr als 60 Zwillingspaare treffen sich am Freitag und Samstag im Spreewald-Dorf Schlepzig (Landkreis Dahme-Spreewald). Das kündigte Nadine Scheibe vom Deutschen Zwillingclub am Mittwoch auf ddp-Anfrage an. Die

29-Jährige aus dem sächsischen Radeberg leitet den Verein gemeinsam mit ihrer Zwillingsschwester Gwendolin. Rund 800 Zwillingspaare gehören dem Klub an, dessen Mitglieder sich jährlich einmal treffen. «Wir sind wie eine große Familie», sagte Nadine Scheibe.

Der Klub wurde im Jahr 1985 von Hans und Gerhard Fischer gegründet, die heute mit 80 Jahren die ältesten Mitglieder sind. «Die jüngsten Teilnehmer sind vier Jahre alt», sagte Nadine Scheibe. An den beiden Tagen im Spreewald stehen für die Zwillinge unter anderem ein Besuch in der Boblitzer Gurkeneinlegerei, Kahnfahrten sowie eine Wanderung mit dem Lübbener Nachtwächter auf dem Programm.

«Unsere Mitglieder kommen aus ganz Deutschland - von Bremen bis München», sagte Nadine Scheibe. Bei den Treffen tauschten die Teilnehmer ihre Erfahrungen mit dem «Doppelleben» aus. In diesem Jahr hätten sich auch Pärchen von Zwillingvereinen aus der Schweiz und Österreich angekündigt. Ebenso würden einige Drillinge erwartet.

Kurzfristige Anmeldungen sind noch bei Nadine Scheibe unter der Telefonnummer 035208/29710 oder im Internet unter deutscher-zwillingclub.de möglich.